

La parabole du semeur

Evangile de Jésus-Christ selon saint Mathieu (13, 1-9)

Ce jour-là, Jésus était sorti de la maison, et il était assis au bord du lac. Une foule immense se rassembla auprès de lui, si bien qu'il monta dans une barque où il s'assit ; toute la foule se tenait sur le rivage.

Il leur dit beaucoup de choses en paraboles : « Voici que le **semeur** est sorti pour semer.

- Comme il semait, des **grains** sont tombés au bord du chemin, et les oiseaux sont venus tout manger.
- D'autres sont tombés sur **le sol pierreux**, où ils n'avaient pas beaucoup de terre ; ils ont levé aussitôt, parce que la terre était peu profonde. Le soleil s'étant levé, ils ont brûlé et, faute de racines, ils ont séché.
- D'autres grains sont tombés dans **les ronces** ; les ronces ont poussé et les ont étouffés.
- D'autres sont tombés sur **la bonne terre** et ils ont donné du fruit à raison de cent, ou soixante, ou trente pour un. Celui qui a des oreilles, qu'il entende ! »

1- Relis au moins 2 fois ce texte

2- Comprends que :

- le semeur c'est Jésus-Christ,
- la semence, les graines c'est la Parole de Dieu
- le sol pierreux, les ronces, la bonne terre c'est nous

3- Reconstitue le récit avec la bande dessinée

